



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	TELE
<i>Miércoles 8 de marzo de 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)
AI. Al Instante	C14. Canal Catorce

POLÍTICA

Más de 14 mil alumnos de mil 200 escuelas primarias participarán en el proceso del quinto parlamento de las niñas y los niños, informó **Jesús Lule**. (C14)

Jesús Lule Ortega afirmó que la autonomía del IFE ha sido respetada y seguirá siendo respetada, al ser cuestionado sobre el desquite de **Vicente Fox** con **López Obrador**. (C14)

Reconoce **Ismael Becerra** que algunos militantes destacados no se inscribieron en la contienda para ser consejeros estatales o nacionales, como **Manuel González Valle** y **Arturo Nava Bolaños**. (C14)

Entrevista. **Rafael Puga Tovar** comenta que no se inscribió para ser consejero, pues el partido debe ir creciendo con caras nuevas y que haya equilibrio entre la experiencia y la juventud, en la que hay mucha capacidad y buena formación. Lo único que pide es que se cuide la identidad del partido, pues se puede perder en algunas actitudes y praxis. Hay que ser eficientes en los triunfos y en las políticas públicas, pero siendo congruentes con los principios del PAN. Agradece a Edmundo Guajardo Treviño que lo haya ratificado en la coordinación de la bancada del PAN. Siempre hay diferencias de opinión, pero la diferencia está en la forma de procesarlas; las diferencias que hay en el PAN se procesan adecuadamente y hoy son un grupo unido. Desmiente que ya se hayan elegido a los consejeros de la Comisión Estatal de Información Gubernamental; el PAN no tiene favoritos y hasta el final se tomará una decisión, a partir del perfil de cada uno. Sobre Heberto Castillo, puede coincidir o no con su filosofía, pero una persona íntegra como él, merece todo su respeto; es un ejemplo de integridad para todos.

El PRI es un ejemplo de liderazgo femenino con la dirigencia en manos de **Beatriz Paredes**, aseguró la secretaria general del Comité Directivo Estatal, **Concepción Sicilia**, en el marco del día internacional de la mujer. (C14)

En Querétaro hay un rezago de 193 mil acciones para el mejoramiento de casas o construcción de viviendas nuevas, pues las administraciones estatal y federal no aplican una política adecuada, en perjuicio de los habitantes con menos ingresos, señaló **Laura Itzel Castillo**. (C14)

Entrevista. **Laura Itzel Castillo** comenta que está por cumplirse el 5 de abril un aniversario más de la muerte de su padre, **Heberto Castillo** y refrendan los mismos compromisos y la lucha por el país. Hace falta una transformación profunda, pues hay dos proyectos distintos y deberíamos llegar a una propuesta con orientación social; en el caso de la vivienda el gobierno promueve una política financiera y el gobierno legítimo lo hace con orientación social. Ya hemos visto quién es el peligro para México, con el alza de alimentos y sobre todo el maíz. De las principales quejas que reciben son la defensa del patrimonio y de la gente y por eso lucha el gobierno legítimo. Invita para el 25 de marzo a la convención nacional democrática, encabezada por Andrés Manuel López Obrador. Esos dos temas serán abordados. Sabe que la lucha no es fácil y desgraciadamente, en vez de ver avance en los medios, hay cerrazón y criminalización de las luchas populares, por lo que debe seguirse abriendo el camino a través de un movimiento pacífico. Comenta que lo que más le aprendió a su padre es la congruencia y la solidaridad. Tuvo grandes aportaciones a la ingeniería, como la tridilosa, cuya patente le robó Luis Echeverría. (C14)

LEGISLATURA

Con motivo del día internacional de la mujer, la comisión de educación ciencia y tecnología de la legislatura, encabezada por **Oscar Arturo Cervantes**, realizó el foro Educando por una cultura de equidad de género que contó con la asistencia de más de 200 mujeres y la ponencia de **Laura Elena Herrejón Caballero**. (C14)

El congreso cuanta con una partida de 300 mil pesos para elaborar el programa de mejoramiento de calidad que se pretende llevar a cabo, aseguró **José González Ruiz**, luego de que se anunciara que se someterá a la Legislatura a un proyecto para la mejora de calidad en todas las áreas. (C14)

Alejandro Straffon Báez desmintió que ya haya una lista de elegidos para la Comisión Estatal de Información Gubernamental, en la que se determina que **Pedro Ángel García Castilla**, **Dulce María Ardón** y a **Rodolfo Vega** serán los próximos consejeros. (C14)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

En 3 semanas iniciará la mesa de trabajo entre la UAQ, la SEP y la Secretaría de educación del Estado, para resolver el problema de pensiones y jubilaciones en esta casa de estudios, lo que contempla terminar con la jubilación dinámica, informó **Eleuterio Zamanillo**, representante de la SEP. (C14)

SOCIEDAD

Más de 50 organizaciones participaron en el evento conmemorativo de la mujer que organizó la asociación civil Vida, amor y familia, que dirige **Arelí Prieto García**. El objetivo, dijo, es dar apoyo integral a la mujer. (C14)

Se atrasó un poco el evento en el que participó **Margarita Zavala** en Santiago Mexquititlán, pero señaló que lo que México puede aportar al mundo es el trabajo de las mujeres. 500 indígenas presentaron sus productos y artesanías. (C14)

Los gobiernos están entre los lugares de trabajo que más discriminan; en promedio, para que el sueldo de una funcionaria se equipare al de un hombre, requiere un aumento salarial del 31%. En la industria, los supervisores hombres ganan el doble que las mujeres. (C14)

MUNICIPIOS

Estima el secretario de servicios públicos municipales **Alejandro González Valle**, que posterior a la semana santa van a comenzar con la rehabilitación del mercado Escobedo, se van a invertir 7 mdp. (PC)

Guillermo Llamas Martínez, secretario de desarrollo sustentable del municipio de Corregidora, mencionó que los apoyos que entregarán al sector agropecuario y ganadero, beneficiarán a unos 900 productores de esta demarcación. (AI)